



Marketas Liebe und Hingabe zur Musik wurde ihr schon in ihre tschechische Wiege gelegt.

Auch wenn sie als Kind lange Zeit „Tierärztin“ als Berufswunsch hatte, so konnte sie sich den musikalischen Einflüssen, vor allem der ihrer Großeltern, auf Dauer nicht entziehen.

Bis hin zu ihrem Studiums-Abschluss als Physiotherapeutin ließ sie keine Gelegenheit aus, ihre musikalischen Erfahrungen zu erweitern.

Egal ob am Lagerfeuer, im Chor oder später dann in den Kneipen von Prag, wo sie jedes Wochenende ihre Auftritte absolvierte.

Mit ungefähr 20 zog es sie dann aus Tschechien raus in die weite Welt.

Mit dem nötigen Rüstzeug im Gepäck tingelte sie durch Europa und später dann durch Amerika.

Marketa spielte dabei in unzähligen Bands und mit den unterschiedlichsten Künstlern.

Irgendwie ständig auf der Suche nach Möglichkeiten, Veränderungen, Verbesserungen, Erneuerungen.

Na ja, die wohl typische Charaktereigenschaft eines Wassermanns.

Auf ihren Reisen durfte sie die Erfahrung machen, dass Musik nicht nur Menschen sondern auch Kulturen tatsächlich verbindet.

Ihre Lebensphilosophie „Leben und leben lassen“ spielte dabei eine nicht unwesentliche Rolle.

Daß sie zwischen ihren Auftritten und Tourneen diverse Bandconteste und Country Awards gewann, war für sie die Bestätigung, daß sie sich auf dem richtigen Weg befand.

Dies alles führte wohl auch zu ihrem derzeitigen Projekt „Marketa And Friends“ mit dem sie seit Mitte 2014 auf Tour ist.

Den Konzertbesuchern wird auf ihre eigene Art die interessante Verschmelzung von Country, Rock, Pop und Blues dargeboten und wird alle in ihren Bann ziehen.